

Vorreiter in Niederösterreich

Kooperation zwischen PH NÖ und !Biku-Villa besiegelt

Seit sechs Jahren kooperiert die Pädagogische Hochschule bereits immer wieder mit der !Biku Villa Baden. Nun wurde diese Zusammenarbeit auch offiziell besiegelt und die !Biku Villa wird als erste Kinderbetreuungseinrichtung Niederösterreichs Mitglied der Caring Community Lower Austria (CCLA).

„Der einzig wahre Realist ist der Visionär“, meinte Erwin Rauscher, Rektor der PH NÖ in seiner Rede bei der Überreichung des CCLA-Diploms an die !Biku Villa Baden in der vergangenen Woche. Denn in der !Biku-Villa lebt man seit Jahren diesen Visionärsgeist und bietet den Kindern ab 1 Jahr eine zweisprachige Betreuung - Deutsch und Englisch - und gleichzeitig den Eltern flexible Betreuungszeiten, damit diese leichter wieder ins Berufsleben zurückkehren können. 2012 hat man in Baden

eröffnet, bald schon aber reichte der Platz nicht aus, sodass man 2017 am neuen größeren Standort in der Renngasse eröffnete, wo man heute vier Gruppen betreut. Seit sechs Jahren gibt es zwischen der !Biku Villa und der Pädagogischen Hochschule in Baden einen regen Austausch, der sich in vielerlei Kooperation widerspiegelt. „Wir und unsere Studenten sind hier immer gern gesehene Gäste“, erklärt Simone Breit, Departmentleiterin Elementarpädagogik der PH, gegenüber der Badener Zeitung.

Aus dieser Kooperation sind in der Vergangenheit nicht nur viele Besuche von Studenten, sondern auch schon eine Masterarbeit hervorgegangen und es gibt viele weitere Ideen für die Zukunft. „Partner sein heißt, dass man gemeinsam versucht, etwas besser zu machen“, brachte es Rauscher auf den Punkt.

Erste und einzige Einrichtung Und diese Partnerschaft wurde nun in der vergangenen Woche auch offiziell besiegelt. Im Rahmen eines Festakts wurde die !Biku Villa offiziell als erste und einzige Kinderbetreuungseinrichtung in NÖ Mitglied der CCLA der PH NÖ, ein Zusammenschluss von Institutionen im Bildungsbereich, der auch Studierenden der PH einen Rahmen gibt. „Verschiedene

vergangene und bereits geplante zukünftige Projekte mit der PH-NÖ zeichnen unsere Kooperation aus und bestätigen das hohe pädagogische Niveau unserer Einrichtung. Ich freue mich daher, dass diese Kooperation nun auch offiziell durch eine Urkunde und Vertrag besiegelt wird“, freut sich auch !Biku-Geschäftsführerin Elisabeth Fuchsbauer, die ihrem engagierten Team dankte. „Hinter all dem stecken Menschen mit Ideen und Konzepten und die Bereitschaft, einfach Neues auszuprobieren.“

Die !Biku Villa bietet unter anderem gratis Betreuung für Kinder von 1-3 Jahren an. Informationen für Besichtigungen unter 0660/7756125 oder office@biku.at. *W.Gams*



PH NÖ Rektor Erwin Rauscher und !Biku Geschäftsführerin Elisabeth Fuchsbauer unterzeichneten feierlich die CCLA-Mitgliedschaft der !Biku-Villa.

Foto: WoGa



Die Kinder der !Biku Villa sorgten für das musikalische Rahmenprogramm bei der Unterzeichnung der Partnerschaft. Mit am Foto: Simone Breit (PH NÖ), Edwin Flaschert (!Biku Gründer), PH Rektor Erwin Rauscher, !Biku-GF Elisabeth Fuchsbauer, Bgm. Stefan Szirucsek und Otto Wolkerstorfer (Bildungsabteilung Stadtgemeinde Baden).

Foto: WoGa

Bildungsminister schaute bei der PH NÖ vorbei



Die Pädagogische Hochschule präsentierte sich wieder mit einem eigenen Infostand bei der Messe für Beruf, Studium und Weiterbildung „BeSt“ in der Wr. Stadthalle. Dabei besuchte auch Bundesminister Martin Polaschek den Stand der PH NÖ und machte sich selbst ein Bild über das Ausbildungsangebot der PH NÖ. Am Bild: Bundesminister Martin Polaschek (Mitte) mit Vizerektorin Edda Polz und Rektor Erwin Rauscher. Foto: PH NÖ/Fikisz